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選挙には行く。
きちんと調べて
から投票する。 

図を使うことによっ
て、パワポがより華
やかになりそう。 

PowerPoint での
図の作り方が分
かって良かった。 

パワポは学ぶこ
とが多かった。 

選挙の日が近づいてきた。
有権者として真剣に向き
合わなければならない。 

PPTを作ってみた
ら面白かった。 

真面目に今回のパワーポイ
ントを作りたい。と思う。 

パワーポイントは図解するためのも
のだと聞いて、パワーポイントに対
して考え方が変わりました。 

パワーポイントでの図はなかなか大変だった。きれ
いに見えて分かりやすい物になったのでは無いかと
思う。また、梅棹さんの話はとても好きになれた。 

パワーポイントはワードに比べて
使う頻度が少なかったので、この
ような機会があると助かります。 

初めて選挙へ行き投票してきた。この
年齢になり、政治にも興味を持たない
と行けないという意識が芽生えてきた。 

昨日、期日前投票に行って、初めて選挙
に行って、いろいろ学べたと思う。これ
でもっと政治に興味を持ちたいと思う。 

参院選が始まり各党の考えを改め
て知ることができ、良かったです。 

各党の公約を深
く知ることがで
きて良かった。 

パワーポイントをしよう
して図解を作ると、文字
が見やすいなと思った。 

前回の話を聞いて、選挙に行く人が増えたと
思った。パワーポイントの使い方が良く分から
なかったから、今日説明してくれて良かった。 

図解はパワポでで
きることを学んだ。 

自分が作ってきた図解をパワーポイ
ントで作成する作業に入った。パ
ワーポイントの使い方が分かった。 

支持政党は他人に教えては
いけないと思うのですが。 

パワーポイントの説明を聞い
た。今まで自分が知らなかっ
た機能を知ることができた。 

残念ですが留学生なので選挙に行
けないです。支持政党は公明党で、
中日友好のために頑張ります。 

政治のことが分かるようになるのはあ
りがたい。パワーポイントで図が作れ
るようになれたら、将来役立つと思う。 

パワポで図にした
方が分かりやすい。 

エクセルやワードの使用方法も
授業で取り扱って欲しく思った。 

イギリスみたいに油断をしない
ように一票を投じたいと思う。 

MOSではワードをやっているが在
学中にパワポも受けようと思った。 

パワーポイントで図を作ったことはないの
で上手く出来るか不安。今回図の作り方を
知れたので頑張っていいものを作りたい。 

マイクロソフトのオフィスを学
ぶのはとても役に立つと思う。 

図解の書き方が未だ
に良く分かりません。 

図解のことをたくさん学べた。
あと少しで授業が終わってし
まうのは、悲しいです。 

パワーポイントで図解を作ることはなかっ
たのでこの機会で作ってみようと思った。 

パワーポイントで図解を作るのは初
めてだったので、やりにくかった。 

同じものを2回書いたので、コツを
掴んできた。政治には以前から関心
があるので大変興味深い講義でした。 

子どもの未来を考えてくれているから、
生活の党を支持できる。最終レポートの
ために時間を作ってくれて嬉しかった。 

図解を作る力がどんど
んついてきた気がする。 

ゼミでパワーポイントを使うが基本
的なことしか分からなかったので、
これからは有効活用していきたい。 

インターネットで調べてみたら、やはり新聞に
は書いていないことも載っていたので、新聞と
ネットの双方を参考に図解を作っていきたい。 

パワポに図解を使う発想がな
かったのでとても新鮮だった。 

パワポの図解に
力をいれます。 

パワーポイントで図解を作れるように
なりたいので、課題以外にも練習し、
将来就職して役立たせたいと思った。 

コンピューターで図解する
方法を学び、図解の活用手
段の幅が広がったと感じた。 

パワーポイントの使い方を再確認
した。中国とアメリカより日本人
の方が優れていると初めて思った。 
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パワポにそんな使い方
があるのかと驚いた。 

図解をブラッシュアップする
ことによってどんどんパワー
アップしていると思った。 

パワーポイントは主にスライドを作
るものだと思っていたが、図解を主
に使うということを初めて知った。 

今までパワーポイントでは、文を箇条
書きにしか使ってなかったが、矢印を
使ったり、ブロックを使って表したり
する、新しい手法を知れて良かった。 

パワポだと、手書き
よりキレイに出せる
ので挑戦してみたい。 

図解は体調が関係
するというのがと
ても分かります。 

新たなパワーポイントの使い方を
学べて為になった。意外と簡単に
図解を作成できると分かった。 

パワーポイントで図解を作る
ものだとは知らなかった。 

パワポで図解が作れる人間は重宝され
る。仕事をする上でパワポが使えると
いうのは1つの大きな武器となる。もっ
とパワポをマスターしたいと思った。 

どんどんスキル
アップしたい。 

時間ができたら自分なり
の図解を自由にパソコン
で作ってみたいと思った。 

良い機会なので、パワーポイ
ントの操作を調べながら色々
工夫してみようと思った。 

パワポにそんな使い方があるとは知ら
なかった。その教えてもらったやり方
でパワポを使ってみたいと思う。 

選挙管理委員会の役員なので、みんな投票
しに来ない時間に行く。パワポでの図解は
意外と簡単だった。作業がやりやすそうだ。 

レポートに向けての
テーマが決まった。 

都知事選にも行くし、
参院選にも行きます。 

図解の技術を将
来役立てたい。 図解を使って企業などを調べると就職に役

立つし、他人と差がつけられると思った。 

パワーポイントに図を取り入れ
ることを意識しようと思った。 

パワーポイントの機能を理
解する必要があると思った。 

選挙にはあまり興味は無かったが、自
分の未来のためでもあるので、一応誰
が何を志しているのか調べてみる。 

パワーポイントを利用して作る図解は、様々な
プレゼンテーションで役に立つだろう。これま
で生かしていなかったため大変有益であった。 

紙で完全な完成の形を作ってからパ
ワーポイントを作らないと、パワーポ
イント上での修正は難しいと思った。 

パワポで作るとまた違う見方が
できるのではないかと、楽しく
できると思えるようになった。 

リニアの駅ができる橋本は自分
の地元なので橋本がこれからど
う発展していくのか楽しみ。 

「パワーポイントは文章を書く物ではなく図解を書く
物だ」という言葉がとても印象に残った。創造的に物
を考えていくことができるのではないかと思った。 

宿題がキツイ。うまくで
きるかどうかが心配。 

パワポを使って図解を書
くのが楽しみになった。 

パワーポイントでの図
解に挑戦してみた。見
やすい図が作れた。 

＜選挙＞ 
  行く・たぶん行く・行った・・・75名  74% 
  行かない・行けない・・・24名  24% 
  未定・・・2名   2% 
＜現在の支持政党＞ 
  自民党・・・35名  45.45% 
  民進党・・・14名  18.18% 
  公明党・・・9名  11.69% 
  共産党・・・5名  6.49% 
  生活の党・・・1名   1.30% 
  未定・・・8名  10.39%         
  支持政党なし党・・・2名  2.60% 
  支持政党なし・白紙・・・3名 3.90 

公約図解３回目 


